
 
 

 
 
 

SPECIALE: “GIUBILEO ADOLESCENTI  
E FUNERALE DEL PAPA” 25-27 aprile ‘25 

LA VOCE dei Ragazzi, degli Educatori, dei Genitori che soffia 
SPERANZA per noi tutti!

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

25-27 APRILE 2025 
UN GIUBILEO 

INDIMENTICABILE, TOCCATO 
DA UN EVENTO DELLA 

PROVVIDENZA… 
 

UNA PREMESSA 
Gli ADOLESCENTI: Partire. 
Ecco la loro chiamata. Sono 
partiti da tante città, hanno fatto 
lo zaino, si sono svegliati presto, 
si sono messi in fila, sostato, e 
poi ripreso bus, treno, 
auto…Tutto questo perché li 
attendeva una meta: questo 
Giubileo, cioè vivere una 
Gioia Grande, un motivo che fa 
ballare il loro cuore. Qual è? 
Sentirsi amati, accolti, 
benvoluti da Te nostro amato 
Signore Buono! E hanno avuto 
qualcuno che è stato un Tuo 
riflesso Signore: PAPA 
FRANCESCO, che li ha fatti 
sempre sentire importanti, 
preziosi, amati, lui ha sempre 
contato su di loro adolescenti.  
E sono venuti da lui a Roma per 
celebrare la sua Vita e ringraziarti 
Signore di averglielo donato! Un 
Giubileo che passa attraverso il 
loro legame con lui. Forse lo 
sappiamo o non lo sappiamo, ma 
è lui che nel mondo ha 
inventato il Giubileo degli 
Adolescenti nel 2016, poi di 
nuovo li ha convocati in piazza 
san Pietro (e anche noi da 

ss.Martino e Rosa 
c’eravamo) era 
Pasquetta del 
2022… Ed è 
partito per il Cielo 
proprio attaccato a 
questo evento 
programmato da 
un anno. Un caso? O è la 
Provvidenza? Lui voleva accanto 
a sé i suoi adolescenti, voleva 
averli vicini…e sono venuti, in 
500 dalla Famiglia del Murialdo e 
in 120.000 da tutto il mondo! Non 
è speranza questa? Ascoltiamo le 
loro voci, quelle degli educatori e 
quelle dei genitori che hanno 
permesso loro di fare questa 
esperienza indimenticabile! 
p.Sandro 
 

LE VOCI DEGLI ADOLESCENTI: 
Questo giubileo è stato per me un 
vero e proprio percorso, che mi ha 
permesso di riflettere tanto sulla mia 
vita. Un cammino meraviglioso 
assieme a tante parrocchie che mi ha 
permesso di capire che l' amore di Dio 
è per tutti e soprattutto, lega le 



persone, persone che credono nel 
valore dell'amore per il prossimo, che 
credono e hanno speranza, anche 
quando la speranza sembra svanire. 
Un' avventura che può innalzare la 
fede di ognuno, e il suo modo di vivere 
il rapporto con Dio, oltre che innalzare 
la mente (vero Gigi?). Il perdono che 
rende liberi, l' indulgenza che ci fa 
stare bene, che ci fa sentire sempre 
più amati, sono stati per me elementi 
fondamentali. Un grande grazie a chi 
ci ha accompagnato e ha permesso 
che questo cammino fosse di grande 
spiritualità, ma anche di grande 
divertimento. Giacomo 13 anni 
Questo giubileo pensavo che non 
avrebbe scosso granché in me ma in 
realtà come sappiamo Dio è 
imprevedibile quindi grazie a questa 
esperienza ho trovato la vera 
liberazione. Ho avuto il dono più 
grande cioè quello di confessarmi, ed 
è stato proprio quel fatto a farmi 
crescere, ho rivissuto in quei pochi 
minuti di confessione la mia vita e le 
cose che mi hanno fatto soffrire di più. 
Oltre a far crescere me ha fatto 
crescere la mia fede, ho realizzato e 
capito le mie sofferenze che fino ad 
adesso scappavo da loro nel silenzio 
più buio invece di affrontarle con la 
luce di Dio. Dopo aver baciato la Porta 
Santa e dopo aver passato questi 
momenti ho sentito la vera 

resurrezione. Ringrazierò per sempre 
Dio di avermi fatto vivere sulla mia 
pelle il funerale di Papa Francesco e 
avermi fatto sentire un'omelia da 
brividi, diceva cose vere e giuste, 
abbiamo bisogno di pace, di comunità 
non di guerre. Mi sento fortunata ad 
aver avuto questa possibilità di 
andare a Roma e ricevere l'amore 
vero dai fratelli di altre nazioni, città 
ma soprattutto da Dio. Questo 
pellegrinaggio ha rafforzato la mia 
fede, la mia sicurezza e l' amicizia con 
altre persone che mi hanno fatto 
sentire bene. Quando ascoltavo le 
messe chiudevo gli occhi e sorridevo e 
in quel momento ringraziavo Dio, 
pensando alle mie croci più grandi. 
Infine grazie a questo pellegrinaggio ho 
ritrovato la vera me che avevo perso 
da un po', abbiamo passato momenti 
seri ma soprattutto divertenti che 
anche loro mi hanno fatta cambiare e 
ringrazio tutti quelli che mi hanno fatto 
sperare fino alla fine ad andare a 
questo giubileo indimenticabile. 
Grazie. Mariana 14 anni 
Il giubileo degli adolescenti è stata 
un'esperienza indimenticabile e 
irripetibile. In quei giorni ho capito 
davvero cosa vuol dire avere un legame 
con Dio e l'ho rafforzato come mai l'ho 
fatto. Ho fatto tante nuove amicizie e 
rafforzato quelle già esistenti. È stato 
molto faticoso soprattutto perché 
abbiamo dormito molto poco ma ne è 
valsa la pena. Ringrazio don Sandro e 
tutti gli altri per avermi permesso di 
vivere questo pellegrinaggio davvero 
indimenticabile. Matilde 14 anni 
Il giubileo degli adolescienti é stata un 
esperienza stupenda, formativa ma 
allo stesso tempo entusiasmante. Con 
questo pellegrinaggio sino riuscito ad 

approfondire e migliorare il mio 
rapporto con Dio e soprattutto con le 
persone che mi hanno accompagnato, 
ho fatto nuove amicizie ma sopratutto 
ho rafforzato quelle passate, questa 
esperienza mi é dunque piaciuta 
molto e vorrei ringraziare Don Sandro 
e tutto lo staff di collaboratori che é 
dietro a tutto ció. Mattia 16 anni 
“E’ stata una esperienza 
importante ed emozionante, la 
città si è riempita di energia 
positiva e di persone unite nella 
fede, mi è piaciuta molto la Via 
Lucis e il funerale d Papa 
Francesco, dove si sono riunite 
persone di tutto il mondo in un 
unico abbraccio, un viaggio difficile 
ma molto bello, da rifare 
assolutamente”. Azzurra 15 anni  
“Questo pellegrinaggio è stato 
meraviglioso e pieno di grazie. È stata 
un'esperienza intensa ma soprattutto 
anche di divertimento, comunità e di 
felicità. In questi tre giorni ci sono stati 
molti momenti di preghiera e di 
intimità con Gesù ma sono stati anche 
belli i momenti di comunità con le 
altre parrocchie sia quelle con cui 
dormivamo ovvero le parrocchie di 
Oderzo e Cefalù sia con quelle che 
incontravamo nei momenti serali. 
Detto tutto ciò è stato un 
pellegrinaggio stupendo e da fare 
almeno una volta”. Giuseppe 14 anni 
Un'esperienza davvero importante 
soprattutto dal punto di vista 
spirituale. Sono stati veramente tre 
giorni magici che mi hanno aiutato a 
conoscere meglio Dio attraverso il 
pellegrinaggio e la preghiera. 
Sicuramente ci sono stati dei momenti 
impegnativi che mi hanno messa alla 

prova, ma sono stati del tutto ripagati 
dalle bellissime situazioni vissute e 
dalla compagnia degli amici. Grazie 
per avermi dato la possibilità di 
partecipare. Michela 15 anni 

EDUCATORI 
Il giubileo è un anno di grazia, e questi 
giorni a Roma sono stati espressione 
di questo. Una grazia partecipare al 
giubileo degli adolescenti; Una grazia 
partecipare fisicamente con la Chiesa 
di Roma alle esequie del papa, che 
non ha oscurato il giubileo, ma gli ha 
dato un gusto nuovo e inaspettato. 
Una grazia le ore dormite (una 
manciata). Una grazia la fatica portata 
a casa, che profuma di vita vissuta al 
servizio degli altri. Se non l'hai ancora 
capito... hai meno di un anno per 
andare a Roma, se non ci vai sei un 
tacchino! Gigi 
Stare in mezzo agli adolescenti che 
sanno divertirsi, interrogarsi e mettersi 
in discussione è un segno di grande 
speranza per il nostro futuro. Hanno 
saputo cogliere e adattarsi a un 
cambio di marcia quando gli 
avvenimenti lo hanno imposto per la 
morte del nostro amato Papa 
Francesco. Hanno dimostrato che 
sanno stare sul pezzo e per quanto mi 
riguarda tanto di cappello. Paola. 
Ho letto come un bel dono inaspettato 
esserci al funerale di Papa Francesco! 
L'abbiamo salutato e penso ci abbia 
donato una benedizione piena 
d'amore e speranza. I nostri 
adolescenti bravi, bravissimi, ben 
disposti a mettersi in gioco con spirito 
di comunione tra loro e con noi adulti. 
Felice di aver fatto parte di questa 
significativa esperienza. Mireya 



Accompagnare i nostri adolescenti a 
questo Giubileo è stato un grande 
privilegio! Mi ha permesso di rivivere 
esperienze passate che nella mia vita 
sono state determinanti, ed è per 
questo che spero che i giorni vissuti 
insieme possano lasciare, anche in 
loro, una traccia indelebile! Vedere dei 
ragazzi così sereni nell'accettare un 
importante cambio di programma per 
la salita al cielo del nostro caro Papa 
Francesco, rinunciare a dei momenti 
di festa per partecipare ad un funerale, 
non lamentarsi delle sveglie alle 4.30 
del mattino, gioire per il fatto di 
ritrovarsi nelle prime file alla messa in 
Piazza San Pietro...tutto questo, in 
questo anno del Giubileo della 
Speranza, mi fa pensare che la 
Speranza ce l'abbiamo sotto gli occhi 
e nelle nostre case tutti i giorni, perché 
la Speranza sono loro! Vania. 

GENITORI 
Alla proposta di andare a Roma 
abbiamo detto subito sì!  Memore di 
esperienze fatte una vita fa. Grazie 
Sandro e agli accompagnatori… 
queste sono esperienze che 
verranno ricordate per tutta la vita!!! 
(Anche il ritorno qui a casa all’una e 
mezza per noi vecchietti 😂) Grazie 
per aver permesso tutto ciò! Vi 
appoggiamo e vi appoggeremo 
sempre!!!! Nicola 
Quando alla riunione di 
preparazione ho visto il programma 
così intenso e impegnativo confesso 
che in cuor mio ho pregato perché 
mio figlio tornasse felice… e così è 
stato! Sono esperienze che 

ricaricano, che allargano lo sguardo, 
che ti fanno sentire parte di una 
Chiesa che è una forza, che è viva! 
Grazie per l’opportunità data e 
l’accompagnamento!!! Stefania 
Ringrazio infinitamente tutto il 
gruppo accompagnatori, per aver 
custodito e guidato i nostri figli in 
queste 3 giornate. Il Giubileo così è 
entrato anche a casa nostra Simona 
Il bene concorre al bene e il bene 
donato non è perduto. Grazie x 
l'aiuto, l'ascolto e la fiducia data ai 
nostri figli. Sonia 
Grazie davvero, avete reso questo 
Giubileo indimenticabile per i nostri 
ragazzi, legati ancor di più e in 
maniera speciale al nostro Papa 
Francesco. Stefania 
E’ stata sicuramente un'esperienza 
impegnativa sotto molti aspetti ma 
a noi a casa avete trasmesso 
comunque la tranquillità che i nostri 
ragazzi erano in buone mani. Avete 
trasmesso anche la gioia di stare 
insieme in un momento storico così 
sentito e l'avete resa un'avventura 
indimenticabile. Erika 
Grande gioia e gratitudine per aver 
creato un gruppo di adolescenti che 
sarà sempre unito dal ricordo di 
un’emozione indescrivibile. La felicità 
dei ragazzi credo sia palpabile; mio 
figlio non fa che parlare di questa 
avventura che lo ha coinvolto oltre 
ogni aspettativa. Francesca 

 
 


